



En el mes de abril la décima octava edición del Festival Internacional de Teatro y Danza FINTDAZ, volverá con más funciones de artes escénicas y una de ellas es "Bulldog", una obra de la Compañía JAT (Janela Aberta Teatro), que llegará desde Faro (Portugal), para presentarse en el Salón Municipal Tarapacá de Iquique, ubicado en Serrano 246, el lunes 14, a las 11:15 horas (función cerrada exclusiva para estudiantes) y a las 20:15 horas (abierta a públicos).

Dicha creación utiliza los lenguajes de la máscara expresiva y el teatro físico, para abordar temas sociales y humanos como el bullying, la amistad, el amor y la familia. Un viaje que transporta a los y las espectadoras hasta su juventud, pero, además, tiene especial incidencia en los más pequeños, siendo un panorama ideal para disfrutar en familia.

FINTDAZ es organizado por la Compañía de Teatro Antifaz y financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras; Fondo de las Artes Escénicas, Línea Festivales y Encuentros de Trayectoria; Ley de Donaciones Culturales y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi.

OBRA INTERNACIONAL

La obra es dirigida por Miguel Martins y Diana Bernedo, quienes comentaron que "el bullying es una problemática que nos preocupa como compañía, pues después de una profunda investigación, concretamente con un centro de psicología italiano, nos dimos cuenta de que este problema está diseminado en la sociedad



Proyecto organizado por la Compañía de Teatro Antifaz y financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras; Fondo de las Artes Escénicas, Línea Festivales y Encuentros de Trayectoria; Ley de Donaciones Culturales y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi.

La Compañía JAT de Portugal tiene funciones en el Salón Municipal Tarapacá de Iquique.

contemporánea y muchas veces tomado como práctica natural, tanto en las escuelas, como en los lugares de trabajo o incluso en casa".

Por ello y con el propósito de sensibilizar a la comunidad en torno a este fenómeno, JAT procuró analizar el tema desde diversos puntos de vista,

tanto desde quien lo sufre como de quien es testigo o lo realiza concretamente. A través de una puesta en escena que desarrolla el primer día de clases de una escuela, después de las vacaciones, donde cuatro jóvenes, con personalidades diferentes, viven historias de amistad, amor y brutalidad.

Las entradas ya se encuentran disponibles fintdaz.cl y en las redes sociales Facebook e Instagram como @fintdazchile.

La Compañía de Teatro Profesional Antifaz es financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales

Colaboradoras que busca fortalecer y dar continuidad a instituciones y organizaciones culturales de derecho privado y sin fines de lucro. Este programa además es parte del Sistema de Financiamiento a Organizaciones e Infraestructura Cultural del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que integra,

articula y coordina de forma transversal los planes, programas y fondos orientados al fomento y apoyo de las organizaciones, de la infraestructura cultural, y de la mediación artística. Todo esto con una vocación descentralizada, mecanismos participativos, y la promoción de la creación de redes y asociaciones.